

La instalación del Consejo de la delegación de Filipinas

QUEZON CITY, Filipinas – El 21 de octubre de 2024, en una memorable asamblea, los Misioneros Montfortianos inauguraron una nueva era con la instalación oficial del Consejo de la delegación de Filipinas. La ceremonia fue presidida por el Padre Yoseph Putra Dwi WATUN, SMM, Superior general de los Misioneros Montfortianos, que viajó personalmente a Filipinas para supervisar la instalación, acompañado por el Padre Prem KUMAR, SMM, consejero general para Asia y Oceanía.

La reunión estuvo marcada por el entusiasmo y la impaciencia, ya que la comunidad abrazó este nuevo capítulo de liderazgo y renovación espiritual. En el centro del evento se encontraba la instalación del Padre Federick B. YUMANG, SMM, como nuevo Superior de la delegación, así como del Padre Sherwin Y. NUÑEZ, SMM y del Reverendo Padre Rene BUSTILLO, SMM, que fueron nombrados consejeros. Este equipo directivo es responsable de guiar a la delegación filipina durante los próximos tres años, centrándose en el fortalecimiento de la misión y el servicio tanto a la Iglesia local como universal.

Las Hijas de la Sabiduría, los Hermanos de San Gabriel, los Asociados de María Reina de Corazones, los feligreses de la parroquia Santa Teresa, así como los amigos de la familia de la delegación filipina, cuya presencia ha enriquecido el evento con calidez y apoyo, han contribuido a la alegría de la celebración.

El ambiente era de alegría y esperanza, lleno de la promesa de una renovada energía y compromiso con la espiritualidad montfortiana. Mientras el nuevo consejo asume la responsabilidad de animar a la delegación, su liderazgo promete aportar una dedicación inquebrantable a la misión de la congregación.

En su mensaje, el padre Dwi destacó la importancia del liderazgo de servicio, exhortando al nuevo consejo a dar prioridad a la comprensión y escucha de aquellos que dirige. Un verdadero líder de servicio escucha activamente las preocupaciones, ideas y comentarios de los demás, asegurándose de que se sientan escuchados y valorados", señaló el padre Dwi.

También subrayó el aspecto mariano del liderazgo, apoyándose en el Evangelio de Lucas y las palabras de la Santa Madre: "He aquí que soy la sierva del Señor; hágase a mí según tu palabra" (Lucas 1, 38). María, señaló, es el modelo perfecto de un liderazgo profundamente espiritual, arraigado en el servicio y orientado hacia el bienestar de los demás.

Esta instalación marca no solo una transición en el liderazgo, sino también un compromiso renovado para llevar a cabo la misión de San Luis María de Montfort.

F. Jessie James DATULAYTA, SMM Escolástico